
Antrag an den BSB
Wiedereinführung der Möglichkeit, auch an Berliner Gymnasien das
Abitur in 13 Schuljahren abzulegen
Der BSB fordert den Schulsenator und die  Vertreter der politischen Parteien auf,  darauf 
hinzuwirken schnellstmöglich die Möglichkeit eines Abiturs nach 13 Schuljahren auch an den 
Berliner Gymnasien wieder einzuführen.

Begründung:
Eine Unterscheidung in dieser Frage zwischen Gymnasien und integrierten Sekundarschulen 
ist
völlig unbegründet. Die negativen Folgen einer verkürzten Schulzeit (fachliche, 
außerschulische,
gesundheitliche und soziale, langfristig aber auch berufliche und volkswirtschaftliche Folgen)
haben zum großen Teil nichts mit leistungsbezogenen Kriterien zu tun. Berlin sollte sich
einer Entwicklung nicht verschließen, die in vielen anderen Bundesländern bereits vollzogen
oder im Gange ist: einer schnellen Korrektur der Fehlentscheidung, aus der Option eines 
Abiturs
in 12 Schuljahren eine an Gymnasien alternativlose Zwangsmaßnahme zu machen.
Dieser Antrag wurde am 6.5.2011 vom Landeselternausschuss mit großer Mehrheit 
beschlossen.


